

EN CUATRO CIÉNEGAS

Usarán celdas solares en pozos de agua Los pozos están por la ganadera, otro por la colonia Magdelenas y otro por la Ramón Bichara.

Se analiza una inversión de 3 millones de pesos

AZUCENA TENORIO / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

CUATRO CIENEGAS, COAHUILA.- El alcalde de Cuatro Ciénegas, Víctor Leija Vega, dio a conocer que el municipio implementará importantes obras durante 2026, entre las que sobresale la instalación de celdas solares en pozos de agua potable, con una inversión aproximada de 3 millones de pesos.

"Estamos haciendo un diagnóstico, hay muchas necesidades. En el tema de servicios primarios tenemos la preparación de dos

rios teneón de dos cipal de

Se llevará agua por igual a todos los rincones de Cuatro Ciénegas.

pozos de agua potable con el equipo de celdas solares para reducir el costo de energía en el sistema municipal de agua; es un proyecto primario que será de 3

millones de pesos", explicó. El edil señaló que esta obra será clave para garantizar el abasto de agua en toda la cabecera municipal, pues se contempla sectorizar los tres pozos existentes: uno en la ganadera, otro en la entrada del

proyectos
encaminados para
beneficio de todos los
sectores", señaló el alcalde
víctor leija vega.

municipio y un tercero ubi-

cado en las colonias Ramón Bichara y Ramón Guevara.

Tenemos

Asimismo, destacó que la administración ha avanzado en la mayoría de los compromisos establecidos al inicio del gobierno, aunque reconoció que aún hay pendientes importantes.

"Ya está casi la mayoría de los compromisos cumplidos cuando iniciamos la administración. Hay comunidades rurales donde no les hemos dado el mantenimiento a los caminos, tenemos pavimentaciones pendientes, rehabilitación de banquetas en la zona centro; tenemos proyectos encaminados para beneficio de todos los sectores", señaló.

El alcalde reiteró que 2026 será un año clave para consolidar obras de infraestructura básica que mejoren la calidad de vida de las familias y permitan un uso más eficiente de los recursos municipales.



@periodico_lavoz



/PeriodicoLaVozMX





@periodico_lavoz



Fortalece Yesica arte y la cultura

STAFF / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

Castaños, Coah.- Como parte de las acciones para fortalecer el acceso a la cultura y apoyar las expresiones artísticas locales, la Alcaldesa Yesica Sifuentes Zamora acompañó a las y los alumnos del Taller de Pintura en la Casa de la Cultura, celebrando junto a ellos la creatividad reflejada en cada una de sus obras.

El evento reunió a participantes de diferentes edades, quienes presentaron obras que reflejan creatividad, técnica y sensibilidad artística, gracias al trabajo con el maestro Abelardo López Fuentes.

Durante su recorrido por la exposición, la Presidenta Municipal destacó la importancia de promover espacios que permitan a la ciudadanía expresar su talento y desarrollar habilidades artísticas.

"Gracias a estos talleres, nuestras y nuestros castañenses pueden expresar su talento, creatividad y sensibilidad artística. Me dio mucho gusto acompañar y reconocer el gran trabajo que cada participante plasmó en sus obras", señaló la







edil.

Sifuentes Zamora resaltó que, para su administración, el arte y la cultura son pilares fundamentales del bienestar social, pues contribuyen al desarrollo integral de niños, jóvenes y adultos, fortalecen la identidad local y promueven la convivencia comunitaria.

Agregó que este tipo de actividades representan un punto de encuentro para las familias y un espacio seguro donde cada persona puede descubrir y potenciar sus capacidades.

Asimismo, la alcaldesa reafirmó su compromiso de seguir impulsando el arte, la cultura y las diferentes formas de expresión artística, a través de talleres, presentaciones, exposiciones y programas culturales accesibles para toda la po-

"Nuestro objetivo es que Castaños siga creciendo no solo en infraestructura, sino también en espíritu, creatividad y participación cultural. Desde la administración municipal continuaremos apoyando cada iniciativa que fomente el talento local y fortalezca la cultura en nuestro municipio", añadió.

Con estas acciones, el Gobierno Municipal consolida su visión de una comunidad más incluyente, participativa y orgullosa de su identidad cultural, celebrando el talento de sus habitantes y brindando espacios para su desarrollo artístico.



Refuerza Sari Pérez la seguridad vial

Dio respuesta inmediata a las peticiones de los vecinos de las colonias Rieles del Valle y Huizachal instalando reductores de velocidad y señalética.

STAFF / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

Frontera, Coah.- En atención a las peticiones ciudadanas recibidas durante las mesas de trabajo vecinales, la alcaldesa Sari Pérez Cantú cumplió con su compromiso de fortalecer la seguridad vial en distintos sectores de la ciudad, encabezando acciones de instalación de reductores

preventiva.

En coordinación con el director de Transporte y Vialidad, José Ángel Ibarra, se realizó una jornada intensiva en la que se atendieron dos puntos estratégicos:

de velocidad y señalética

En la colonia Rieles del Valle, se colocó un tendido de 56 boyas para reducir la velocidad vehicular y brindar mayor protección a peatones y automovilistas.

En la colonia Huizachal, específicamente en la calle Tunalar y su cruce con Aeropuerto, se instaló un segundo tendido de 46 boyas, además de señales de alto y señalización preventiva de reductor de velocidad, atendiendo las solicitudes directas de las

y los vecinos.

El director de Transporte y Vialidad explicó que estas acciones forman parte de un programa permanente de respuesta ciudadana, que continuará hasta finales del año, y que la próxima semana realizará la instalación de nuevos reductores de velocidad en la calle Durango, una zona de alta afluencia vehicular

La alcaldesa Sari Pérez Cantú destacó que este tipo de intervenciones fortalecen la seguridad y el orden urbano de Frontera, al mismo tiempo que reflejan la cercanía del gobierno con la gente. "Escuchar a la ciudadanía y responder con orden, rumbo y resultados es la mejor manera de construir confianza", expresó.

El Gobierno Municipal refrenda su compromiso de mantener vialidades seguras y funcionales, priorizando los sectores con mayor flujo vehicular y garantizando condiciones de movilidad más seguras para todas las familias fronterenses.

